
飯山市議会

日程
発言
順位

発 言 要 旨

1 山 﨑 一 郎

１　人口減の市政の課題について
　 (1)財政の健全化に向けて
　 (2)未利用資産の利活用について
　 (3)移住・定住の今後に向けて
２  令和３年度の決算について
３　第６次総合計画について

市 長
関 係 部 長

2 上 松 永 林

１　雨水排水対策事業について
２　令和３年度の決算について
３　コロナウイルス対策事業について
４　次期市長への期待について

市 長
関 係 部 長

3 久保田 幸治
１　三世代同居支援事業の充実を
２　てんぷら廃油の通年回収でゴミの減量化を
　(1)回収廃油でディーゼル燃料に

市 長
関 係 部 長

4 高 山 恒 夫
１　足立市政１２年を振り返って
２　第６次総合計画について
３　９月補正予算について

市 長
関 係 部 長
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5 佐 藤 正 夫

１　飯山市農業の維持発展について
 　(1)農業・農村を守るための組織構築
　 (2)環境対策と遊休・荒廃農地について
２　森林整備とバイオマス発電について
３　安心して暮らせる住みやすい飯山市へ
　 (1)豪雪地での生活を守る
　 (2)免許返納者・弱者への対応
　 (3)協働のいじしゅうぜん事業
　 (4)移住定住政策

市 長
関 係 部 長

6 岸 田 眞 紀
１　コロナ感染症の現状について
２　部活動の重要性と今後について
３　災害時の対応について

市 長
教 育 長
関 係 部 長

7 水 野 正 彦

１　観光振興について
　 (1)都市交流事業と原油価格・物価高騰対応誘客キャン
　  ペーン補助事業について
　 (2)道の駅「花の駅　千曲川」について
２　障がい者等の安心・安全について
３　スポーツ大会開催の重要性について
４　信越トレイル整備について

市 長
教 育 長
関 係 部 長

8 小林 喜美治

１　令和３年度決算について
２　旧統一教会と安倍元首相の国葬について
３　農業振興について
４　水道料金（基本料金）の減免について
５　除雪対策について
６　政治姿勢について

市 長
関 係 部 長
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9 渡辺 美智子

１　新型コロナ感染症対策について
２　物価高騰支援について
３　子育て世代支援について
４　補聴器補助の実施について
５　温暖化と環境計画について

市 長
関 係 部 長

10 吉 越 利 明
１　ＤＸ技術を活用した取組について
２　有害鳥獣対策について
３　子育て環境とスポーツ支援について

市 長
教 育 長
関 係 部 長

9
月
9
日

(金)

午後

11 松 本 淳 一

１　駅前ホテル建設の現状
２　桜広場交流施設条例改正
３　道の駅「花の駅　千曲川」管理運営計画
４　学校・保育園での除草剤使用
５　学校給食について
６　登下校時のマスク使用
７　飯山市の林業振興

市 長
教 育 長
関 係 部 長

9
月
9
日

(金)

午前


